

## & famille & société

Exposition

# Le noir? Même pas peur!

Les enfants sont les premières victimes de la trouille de l'obscurité. Elle n'épargne pas certains adultes. Pour se poser des questions sur cette angoisse et, peut-être réussir à dire «même pas peur!», une exposition de peinture se tient à la Cité du Temps de Genève. Le Genevois Daniel Pensa s'est intéressé au noir «parce qu'il englobe toutes nos peurs». A travers ses tableaux, il souhaite les exorciser. Il a emprunté des éléments à l'œuvre de Picasso et y a ajouté des objets familiers. Il a mêlé l'univers des enfants et des adultes afin de parler aux publics de tous âges. «Mes tableaux sont sombres mais amusants. Dérangeants mais colorés.» *joc*

Exposition **J'ai peur du noir** à la Cité du Temps de Genève. Chaque jour de 9 h à 18 h jusqu'au 17 janvier. Entrée libre.

lien [www.citedutemps.com](http://www.citedutemps.com)

Daniel Pensa s'est amusé à détourner les peurs et à les transformer en dérision.

